

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Hinweis: Kreutzers Paukenschlag

André Tautenhahn · Friday, March 13th, 2009

Den aktuellen [Paukenschlag von Egon W. Kreutzer](#) sollten sie gelesen haben. Darin beschäftigt sich der Autor mit dem Thema Opel als Beispiel für die Planlosigkeit der Bundesregierung.

Sehr amüsant und entlarvend zugleich ist in diesem Zusammenhang die kontrastreiche Gegenüberstellung von angeblich „systemrelevanten“ Banken und einem der Definition nach „nicht systemrelevanten“ Autobauer.

This entry was posted on Friday, March 13th, 2009 at 1:49 pm and is filed under [Nachrichten](#), [Wirtschaft](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.